

Dimanche 21 septembre 2025

Départ de La Comté
Parking mairie - Grand-rue

Rendez-vous à 8h15 - départ randonnée à 8h30

Circuit de 11 km

Randonnée verdoyante entre la Lawe, le Bajuelle et le Comté (qui prend sa source dans la commune dont la longueur est de 990 m).

Passage le long des ruines de la première briqueterie du Pas de Calais.

Covoiturage parking du Crinchon - Arras ; rendez-vous 7h35 / départ 7h45

Les consignes de sécurité seront rappelées avant le départ de la randonnée.

En cas d'alerte météo "orange", l'association annulera la randonnée.

Les équipements recommandés sont les suivants :

chaussures de marche, bâtons, vêtement de pluie ou chapeau de soleil (selon la météo), gourdes.



La Comté :
Environ 884 comtoises et comtois.

La Comté. Ce nom vient du latin "comitatus", qui signifie "comté". Cela fait référence à l'ancien comté d'Artois, dont dépendait la région.

Durant la Révolution de 1789, la commune porte le nom de Rochelle-sur-Lawe, puis La Comté à partir de 1801.

La commune est traversée par trois cours d'eau : la Lawe, de 40 km, qui prend sa source dans la commune de Magnicourt-en-Comte et se jette dans la Lys au niveau de la commune de La Gorgue ; le Bajuelle, d'une longueur de 4 km, qui prend sa source dans la commune de Diéval et se jette dans la Lawe au niveau de la commune de Beugin et le Comté, d'une longueur de 1 km, qui prend sa source dans la commune et se jette dans la Lawe au niveau de la commune.

Au Moyen Âge, La Comté était le siège d'une seigneurie, et était sous l'influence des comtes d'Artois, puis des ducs de Bourgogne. La Comté a subi les guerres et les invasions, notamment pendant la guerre de Cent Ans et les conflits entre la France et l'Espagne au XVII^{ème} siècle. Sur le territoire de la commune était implantée une briqueterie dont subsistent encore quelques vestiges. Il paraît qu'elle serait la première du département !